

## ABSTRAK

**Rizki Setiawan**, 180104030082. *Implementasi Fungsi-fungsi Manajemen Dakwah di Masjid Al-Hidayah, Kayu Tangi Ujung, Banjarmasin Utara*. Pembimbing I Dr. Zainal Pikri, M.Ag., MA, Pembimbing II Hj. Jumi Herlita, M.Sc pada Program Studi Manajemen Dakwah. Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi. Universitas Islam Negeri Banjarmasin. Tahun 2023.

**Kata Kunci:** Fungsi-fungsi Manajemen Dakwah, Implementasi, Masjid Al-Hidayah

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh rasa ingin tahu peneliti tentang Pelaksanaan atau pengelolaan masjid yang terlihat baik dari tahun ke tahun hal ini dilihat dari peningkatan jumlah jamaah dan pengajian yang terus ramai yaitu dari berbagai macam golongan masyarakat, atas dasar itu peneliti ini mengetahui bagaimana Implementasi Fungsi-fungsi Manajemen Dakwah di Masjid Al Hidayah, Kayu Tangi Ujung, Banjarmasin Utara.

Penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif dengan jenis penelitian lapangan. Subjek penelitian ini adalah Ketua Masjid, Wakil Ketua Masjid, Petugas yang membantu acara di Masjid dan Remaja Masjid. Objeknya adalah membahas tentang Implementasi Fungsi-fungsi Manajemen Dakwah di Masjid Al-Hidayah, Kayu Tangi Ujung, Banjarmasin Utara. Teknik pengumpulan data yang digunakan peneliti yaitu dengan wawancara, observasi langsung dan dokumentasi.

Hasil Penelitian ini menunjukkan bahwa Implementasi Fungsi-fungsi Manajemen Dakwah di Masjid Al-Hidayah, Kayu Tangi Ujung, Banjarmasin Utara telah diterapkan dengan masih sederhana secara pengelolaan kegiatan dakwahnya dengan empat fungsi yaitu perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan dan pengawasan. Diterapkannya pada semua kegiatan dakwah yang dilaksanakan Masjid Al-Hidayah. Ada beberapa fungsi yang tidak tertulis resmi atau masih dalam pikiran pengelola kegiatan dakwah seperti fungsi pengorganisasian dan pengawasan. Penerapan fungsi-fungsi manajemennya juga berfokus pada kegiatan dakwah yang sifatnya tahunan sehingga kegiatan dakwah yang harian mendapatkan penerapan yang belum maksimal. Tetapi, dengan perencanaan kegiatan dakwah dengan ustadz yang bagus, pelayanan kepada jemaah dan pengawasan kegiatan dakwah yang dilaksanakan secara baik oleh Pengurus dan petugas membuat jemaah ramai ke Masjid Al-Hidayah